

DONACIÓN CULTURAL DEL JAPÓN A PARAGUAY TV HD DIGITAL

El día 25 de junio, con ocasión de la visita oficial al Japón del Excmo. Señor Presidente de la República, Don Horacio Cartes, el Embajador del Japón, Yoshihisa Ueda juntamente con el Ministro de Relaciones Exteriores, Embajador Eladio Loizaga, suscribieron las Notas Reversales relacionadas con la Donación Cultural del Japón sobre el Proyecto para el Mejoramiento de los Programas de Paraguay TV HD Digital.



El Presidente Horacio Cartes junto al Primer Ministro de Japón, Shinzo Abe
Foto: gentileza de la Presidencia de la República

El referido acto se llevó a cabo en la sede de la Oficina del Gabinete del Primer Ministro del Japón en Tokio. La donación contempla el suministro de programas educativos y culturales hasta por la suma de ¥ 56.900.000 equivalente a US\$ 557.843 aproximadamente (al tipo de cambio de US\$ 1 = ¥ 102). Dichos programas serán proveídos por la NHK (Nippon Hoso Kyokai), que es la única corporación de radiodifusión y televisión pública en Japón.

Algunos de los títulos de los programas que serán donados, son los siguientes:

- **Proyecto X** que presenta una serie de documentales en los que se revelan los esfuerzos de personas emprendedoras e innovadoras que, pese a que no son popularmente conocidas, han influido en el progreso del mundo actual y,
- **Pitagora Switch**, programa dirigido a niños entre 4 y 6 años, con el objetivo de animar a pensar de manera diferente los fenómenos científicos. Los dispositivos conocidos como "máquinas Pitagóricas", recorren un circuito predeterminado pero lleno de sorpresas tecnológicas y soluciones inesperadas con aplicaciones científicas pero con materiales de la vida cotidiana.